## 大関のこども



学校だより第4号 令和3年5月7日 HP アドレス http://www.ozeki.ed.jp

## 5月は「ありがとう」の言葉が飛び交う学校に!

5月6日(木)の朝活動の時間に、放送による朝礼を行いました。体育館での朝礼ではない ので、今日は耳と心で話を聴いてほしいことを最初に伝えました。

毎日、何気なく用いている「ありがとう」という言葉は、漢字で書くと「有ることが難しい」と書 きます。「めったにない」「まれである」「奇跡」という意味になり、その反対の意味の言葉は 「当たり前」という言葉だそうです。

昨年、新型コロナウイルス感染症が猛威をふるい始めてから、これまで当たり前だと思って いたことが当たり前ではなく、有り難いことであることに私たちは改めて気づかされました。毎 日健康に過ごせること、ご飯を食べられること、学校に来られること、友達と遊んだり勉強した りできること、家族と一緒に過ごせることは当たり前のことではなく有り難いことだと常に感謝 の気持ちをもち、毎日を過ごしてほしいと思います。そして、いつもそばにいる家族や友達に、 ぜひ「ありがとう」という言葉で感謝の気持ちを伝えてほしいと思います。

この5月、いたるところで「ありがとう」の言葉が飛び交う大関小学校にしていきたいと思って います。



昨日からIO日(月)までのI週間、生活リズムを整え る目的で「にこいきチェック」を行っています。項目は、 早寝・早起き・朝ごはん・歯磨きの4つです。起きる時刻 は、予め決めた各自の目標の時間を記入します。また、寝 る時刻は、低学年と中学年は9時30分までに、高学年は 10時までとなっています。カードは昨日児童に配付しま した。最終日には、お家の方のサインをもらうことになっ ておりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 強い体と元気な心が育つために、規則正しい生活を送るよ うご家庭での温かい励ましのお声かけをお願いいたします。

## 美術館のような学校に!

児童の絵や作品に触れると心が温かくな ります。子どもたちの学習の足跡である絵 や作品などが、学校のいたるところに飾られている、まるで 美術館のような学校にしたいと考えています。





















